

En la casa del Señor

«Así como hemos estado unidos en
la profesión de la fe,
mantengámonos también unidos en
el sufragio y en la intercesión».
(Don Alberione)



A las 11.00 (hora local) del sábado 11 de febrero de 2023 falleció en la enfermería de la comunidad San Paolo de Roma, por parada cardiocirculatoria, el

HNO. RENZO STANISLAO PUTTI

92 años de edad, 81 de vida paulina y 74 de profesión religiosa

El Hno. Renzo nació en Campagnola di Brúgine (Padua, Italia) el 14 de julio de 1930, segundo de cinco hijos (él más dos hermanos y dos hermanas), del matrimonio Orlando y Ada Linda Bezze. Entró en la comunidad de Sacile (Pordenone) el 10 de septiembre de 1941. Comenzó el noviciado el 18 de marzo de 1947 en Roma, emitió la primera profesión religiosa el 19 de marzo de 1948 y se consagró definitivamente con la profesión perpetua el 19 de marzo de 1953.

Durante los años de su profesión temporal estuvo en Alba y en Roma dedicado al apostolado en la encuadernación y en la monotipia. Después de la profesión perpetua, de 1953 a 1959, en Alba fue asistente de los aspirantes y siguió trabajando en la monotipia. De 1959 a 1969 estuvo en Bari, también con el servicio de asistente de los aspirantes y trabajando en la encuadernación y tipografía. De 1969 a 1970, en Ostia, se le encargó la manutención de las máquinas y colaborar en la encuadernación. Pasó después a Cinisello Balsamo, trabajando una vez en la encuadernación y en la difusión de las revistas paulinas (1970-1971).

En 1971 comenzó para él un nuevo capítulo. Fue trasladado a Canadá, primero en Montréal (1971-1979) y luego en Sherbrooke (1980-1981), donde desempeñó diversos quehaceres: servicios generales, difusión de los productos paulinos en las escuelas (libros y “Vidéo Presse”) y tipografía.

En 1979-1980 siguió en Roma unos cursos de actualización religiosa; regresó definitivamente a Italia en 1981 (volverá a Canadá sólo por un breve período de 1983 a 1985). Destinado a la Casa general, se ocupó de la manutención edilicia y de los servicios generales, entre –muy apreciado– el de acompañar, sobre todo a los miembros del Gobierno general, al aeropuerto al partir o regresar de los frecuentes viajes.

Al pasar la Casa general de Vía della Fanella a Vía Alessandro Severo (en 2007), el Hno. Renzo estuvo en diversas comunidades: Tor San Lorenzo, Vicenza, Ariccia y de nuevo Vicenza, siempre encargado de los servicios generales, hasta que, por motivos de salud, en 2021, fue trasladado a la enfermería de la comunidad San Paolo de Roma, desde donde partió hoy para la casa del Padre.

El Hno. Renzo era un buen Discípulo, de carácter extroverso, pronto a la broma, afable y disponible, vivaracho y alegre, dotado de buenas cualidades en el campo de la técnica, aun siendo autodidacta, puestas siempre a servicio de la comunidad, desempeñándose muy bien en todo género de trabajos. Estaba

siempre dispuesto a la ayuda de los hermanos y también de las hermanas de las comunidades cercanas: en todo momento se podía contar con él. Tenía asimismo el don de tocar el armonio y con ello aportaba una nota de gozo en las liturgias de la comunidad.

Una síntesis de su personalidad la encontramos en la carta que el Superior general, P. Valdir José De Castro, le escribió para su 70° aniversario de profesión religiosa: «*Todos estos años de vida paulina son un verdadero don del Señor, así como tu carácter siempre jovial, capaz de entrar en relación con cualquier persona, de ir a la misión, en Canadá, y luego de ofrecer tu preciosa ayuda en la Casa general... ¡Cuántos paulinos has conocido y favorecido de mil modos!*».

El Hno. Renzo recibió la última llamada justo durante la celebración eucarística que diariamente se tiene en la capilla de la enfermería, y tras haber recibido la unción de los enfermos. Fue llamado en el día de la memoria de Nuestra Señora de Lourdes, en la 31ª Jornada Mundial del Enfermo: la “Madre inmaculada” le ha acompañado, ella misma, en el paso a la resurrección y la vida nueva.

El Señor acoja a este querido hermano y le admita a la luz de su rostro. A él le pedimos interceder por numerosas y santas vocaciones en nuestra Congregación, sobre todo de hermanos Discípulos del Divino Maestro.

Roma, 11 de febrero de 2023

P. Vito Spagnolo, ssp

Los funerales se celebrarán a las 9.30 del lunes 13 de febrero, en la Sotocripta del Santuario Reina de los Apóstoles. Después sus restos serán llevados al cementerio de Campagnola di Brugine (Padua).

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Cost. 65 y 65.1).